

Aktiver Auftakt im TC Schwerzenbach

TENNIS. Der TC Schwerzenbach tritt in diesem Jahr wiederum mit sechs Teams zur Interclub-Meisterschaft an. Der Auftakt zur Saison wurde durch das Wetter allerdings stark gebremst.

In den nationalen Ligen sind die Herren 65+ in der Nationalliga A und die Herren 45+ in der Nationalliga C engagiert. Dazu spielen vier Mannschaften in den regionalen Ligen mit.

Die Herren 2. Liga konnten ihren Platz in dieser Liga in der vergangenen Saison halten. Den Herren 55+ ist es im letzten Jahr gelungen, von der 3. in die 2. Liga aufzusteigen. Die Herren 45+ sowie die Damen 30+ treten weiterhin in der 3. Liga an.

Da die misslichen Wetter- und die Platzverhältnisse dies nicht zulieszen, konnten landesweit die meisten Interclub-Spiele nicht ausgetragen werden. Von diesen Absagen waren auch alle Mannschaften der Herren des TC Schwerzenbach betroffen.

So mussten die Auswärtsspiele der Herren 65+ Nati A in Genf und der Herren 2. Liga in Wiesendangen sowie die Heimspiele der Herren 45+ Nati C gegen Schwanden GL, der Herren 45+ 3. Liga gegen den Tennis-Sportclub Zürich und der Herren 55+ 2. Liga gegen Zollikon verschoben werden.

Alle drei verschobenen Heimspiele finden am Auffahrtstag, 14. Mai, ab 9 Uhr auf unserer Anlage statt. Dies immer vorausgesetzt, dass die Wetterbedingungen an diesem Donnerstag besser sein werden.

Die Damenmannschaft, die in der dritten Liga spielt, konnte dank guter Wetterplanung ihre Begegnung gegen den TC Oetwil an der Limmat auswärts austragen. Das Team mit Bettina Simeon (R7), Sandra Guldemann (R7), Claudia Grando (R8), Claudia Stenger (R8) und Denise Weber (R9) hat eine gute Leistung gezeigt und zwei der sechs Punkte nach Schwerzenbach entführt.

Dabei haben Claudia Grando mit einer Aufholjagd nach dem ersten verlorenen Satz mit dem Sieg im dritten Satz (1:6, 6:3, 6:2) und das zweite Doppel mit

dem Gewinn in zwei Sätzen in der Begegnung Claudia Stenger und Denise Weber (6:4, 7:5) die so wichtigen Punkte für die Mannschaft erzielt. Am kommenden Wochenende spielen die Damen ihren zweiten Match am Samstag, 9. Mai 2015, um 9 Uhr auf der Klubanlage in Schwerzenbach gegen den TC Pfäffikon.

Kurs- und Trainingsangebot

Während die 6- bis 10-jährigen Kids im Winter in der Sporthalle Schwerzenbach ihre polysportiven Fähigkeiten verbes-

sern konnten, trainierten die 11- bis 18-jährigen Juniorinnen und Junioren einmal wöchentlich in der Tennishalle in Fällanden. In der laufenden Woche sind die Sommerkurse mit über 40 Kindern und Jugendlichen gestartet. Seit 2014 sind der zehnfache Schweizer Meister Roland Stadler und die ehemalige N4-Spielerin Regula Riedi für das Junioren- und Kids-Training verantwortlich. Die Kids-, Schulsport und Juniorenkurse finden grossen Anklang, und die Teilnehmenden sind mit viel Einsatz und Freude dabei.

Ebenfalls unter der Leitung von Roland Stadler bietet der TC Schwerzenbach Schnupperkurse an. Ob Anfänger oder leicht Fortgeschrittene, Erwachsene oder Jugendliche – das spielt keine Rolle, alle können dabei sein. Knapp acht Stunden professionelles Kurstraining mit Roland Stadler kosten 150 Franken (Kurse im August und September 2015) und 180 Franken (Kurs im Juni 2015) an.

Die Kurse finden auf der Tennisanlage des TC Schwerzenbach statt. Leihschläger sind vorhanden. Weitere Informationen und eine Anmelde-möglichkeit zu allen Kursen sind auf der Website www.tcschwerzenbach.ch zu finden. Eine Anmeldung kann auch direkt an Roland Stadler trainer@tcschwerzenbach.ch erfolgen.

Bild zeigt Schwerzenbach

Das im «Glattaler» vom 30. April im Zusammenhang mit dem Bericht über den TC Waldmann Dübendorf auf Seite 13 als Symbolbild verwendete Foto zeigt eine Aufnahme aus dem Kids-Trainingskurs des TC Schwerzenbach. (red)



Gemeinsam mit Gleichaltrigen macht Tennis noch viel mehr Spass. Bild: pd